



## Weisenheim am Sand

### Mitgliederversammlung 2023

Bei der Mitgliederversammlung am 10.03.2023 waren 33 der aktuell 121 Vereinsmitglieder anwesend, von denen 31 abstimmungsberechtigt sind. Erfreulich ist, dass der Verein jetzt auch wieder 7 aktive jugendliche Mitglieder hat, welche durch den ehemals international schießenden Trainer Udo Scharf betreut werden.

Der 1. Vorsitzende, Dr. Ch. Kiener, informierte in seinem Bericht, dass nach den coronabeschränkten Situationen sportliche Aktivitäten und andere Veranstaltungen in 2022 wieder ohne Einschränkung stattfanden. Darüber hinaus sind jetzt die Modernisierungsmaßnahmen bei den Sportanlagen praktisch abgeschlossen. Er dankte allen Vorstandsmitgliedern und auch den sonst tätigen Aktiven für ihren tatkräftigen Einsatz bei der Bewältigung aller anstehenden Maßnahmen.

Schießleiter Prof. Rauch informierte über die Meisterschaften 2022 und machte dabei auch konstruktive Vorschläge, um die organisatorische Abläufe bei den Vereinsmeisterschaften zukünftig zu vereinfachen bzw. zu verbessern.

Als Ersatz für den erkrankten Schatzmeister trug Ch. Kiener den Kassenbericht vor. Die bereits o. ä. Fakten trugen mit dazu bei, dass der Verein auf finanziell solider Basis das Jahr 2022 abschließen konnte und in 2023 weitere Modernisierungsmaßnahmen möglich sind.

Kassenprüfer Dr. Geprägs bescheinigte Schatzmeister Gumsheimer eine übersichtliche und sorgfältige Buchführung und beantragte die Entlastung der Vorstandschaft, welche einstimmig erfolgte.

Bei den Vorstandschaftswahlen wurden in folgenden Positionen neu gewählt:

1. Vorsitzender: Dr. Ch. Kiener, Schriftführer: K. Baumann, Schatzmeister R.: Gumsheimer, Biathlonref.: K. Gumsheimer, Jugendleiter: St. Kugler, Verw., Organ. und Presse: H. Daut.

Satzungsgemäß wurden auch die jährlich neu zu wählenden nachfolgenden Organe mit kleinen Ausnahmen mit den bisherigen Personen im Amt bestätigt:

Waffen- und Gerätewart, Wirtschaftsausschuß, Bauauschuß, Revisoren und Ehrengsausschuß.

Nach längerer Diskussion wurde auch Maßnahmen angeregt, um die Abläufe beim Schießbetrieb organisatorisch zu verbessern sowie die Vorstandschaft ermächtigt, bei auftretenden Problemen rechtsanwaltlichen Beistand in Anspruch zu nehmen.

Pressewart Helmut Daut